



【めざす児童像】
進んで学ぶ子
進んで行動できる子
進んで運動する子

青雲

【宮水小学校教育目標】確かな学力、
豊かな人間性、たくましい体をもち、進ん
で行動できる児童を育成する

令和7年12月3日(水)
文責:校長 黒木 賢二

本校教育へのご理解とご支援に感謝

早くも12月を迎えました。2学期も残りわずかとなっております。2学期は、残暑の夏から始まり、短い秋、そして冬と三つの季節がある学期でした。運動会や音楽祭などの大きな行事もたくさんありました。それらの行事へ向けての懸命な練習や本番に全力で臨む過程を通して、子どもたちはたくさんの成長を遂げてきました。子どもたちが成長できましたのは、保護者の皆様をはじめ、地域の皆様や関係機関の方々の支えがあってからこそです。本校教育へのご理解とご支援に感謝いたします。3学期も、1・2学期同様、本校教育へのご理解とご支援をいただけますと幸いです。



修学旅行での学び

11月4日(火)から6日(木)にかけて、日之影町立小学校連合(宮水小、日之影小、高巣野小)で2泊3日の修学旅行に行って参りました。目的地は、「吉野ヶ里歴史公園」「武雄温泉駅から新幹線乗車で長崎駅」「長崎平和公園及び原爆資料館」「大浦天主堂」「グラバーランド」「オランダ物産館」「長崎ペンギン博物館」「グリーンランド」でした。特に、長崎平和公園や原爆資料館では、様々な資料から戦争の悲惨さや平和の尊さを学ぶことができ、とても有意義な時間でした。どの見学地でも、「日之影町の小学生」という大きな名札を背負った行動ができ、とても素晴らしい態度で見学を行うことができました。ホテル等での過ごし方のマナーもよく、褒められる場面がたくさんありました。今回の修学旅行の目的であった「規律」「協同」「感謝」を達成することができた修学旅行となりました。参加した児童が全員元気に行くことができ、すばらしい天候のもと全員元気に帰校でき、子どもたちにとって一生の思い出となつたことが何よりです。準備等にご協力いただいた保護者の皆様、修学旅行の運営にご協力いただきました関係機関の方々に感謝申し上げます。



円滑な接続を目指して

11月17日(月)に、「日之影保育園」と「しいのみ保育園」の園児を本校に招いて交流を行いました。交流を行うのは今回が2回目です。1回目は、日之影保育園の園児と1年生が途中で落ち合い、どんぐり拾い等をしました。今回は、その時に拾ったどんぐり等を使ったおもちゃを1年生が作り、園児を招いて一緒に遊ぶ活動でした。はじめの会を行うところから活動が始まりました。参加した園児達は、どんぐりごまや松ぼっくりけん玉等のおもちゃで楽しそうに遊んでいました。終わりの会では、「1年生が『楽しそうに遊んでくれてうれしかった』等の感想を述べていました。そして、1年生は園児を玄関まで見送りました。1年生も園児も楽しい時間を過ごして、名残惜しそうに互いに手を振っていました。このように交流を重ねることで、保育園と小学校の円滑な接続がなされていきます。来年度の4月にスムーズに笑顔で入学してくれることでしょう。



非行防止教室



11月14日(金)に非行防止教室を開きました。1・2年生は「初発型非行(万引き等)」、3・4年生は、「インターネットの危険性・情報モラル」、5・6年生は「薬物乱用防止」について学習しました。特に、5・6年生の学習では、社会問題となっている「オーバードーズ」等についても学習しました。今回の学びを自分自身を守ることに役立ててくれることと願っております。今回、指導してくださいました延岡警察署生活安全課の方々へ感謝申し上げます。



1月の主な行事

- 1月 8日(木) 3学期始業日
- 1月 14日(水) ひのかげ学力調査
- 1月 15日(木) ひのかげ学力調査
- 1月 23日(金) 参観日・役員決め



ホームページもご覧
ください(カラーでご覧
いただけます)

学校保健委員会等

